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Spett. 
Municipio di Minusio 
Via San Gottardo 35 
6648 Minusio 

Minusio, 11 dicembre 2023 

Interpellanza UXM 

On. Presidente del CC, Colleghe e Colleghi, 
On. Sindaco, Municipali e Segretario Comunale, 

avvalendoci delle facoltà che ci sono concesse dalla LOC e dal Regolamento Comunale, con la 
presente ci permettiamo di presentare la seguente interpellanza 

"taglio alberi monumentali, era proprio necessario?" 

con la presente, il gruppo "Uniti per Minusio" desidera porre all'attenzione del Municipio una 
questione di rilevanza ambientale e paesaggistica, concernente il recente abbattimento di alberi 
monumentali in diverse aree del nostro Comune. 

Negli scorsi giorni, abbiamo appreso con preoccupazione del taglio di tre alberi di notevole 
importanza, situati rispettivamente nel piazzale delle scuole, nel parcheggio nella zona del Crocifisso 
e nel parcheggio della piazza del Mun_icipio. Gli alberi, oltre a svolgere una funzione ecologica 
essenziale, contribuiscono significativamente alla qualità del contesto urbano e paesaggistico, 
rappresentando anche un importante patrimonio storico e di memoria per la nostra comunità. 

Riteniamo che la tutela degli alberi secolari, che vantano un valore intrinseco inestimabile, debba 
essere una priorità per il nostro Comune. È noto che il taglio degli alberi da parte di privati è soggetto 
a regole molto severe o addirittura vietato, al fine di preservare l'equilibrio ecologico e paesaggistico. 
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A tal proposito, il gruppo "Uniti per Minusio" desidera rivolgere le seguenti domande al Municipio, al 
fine di ottenere chiarezza su questa situazione: 

• Si trattava di alberi protetti? Il taglio è stato oggetto di una regolare domanda di 
costruzione, come richiesto dalle normative vigenti? 

• Quali sono i motivi che hanno portato al taglio di questi alberi secolari? Esisteva una 
giustificazione valida e necessaria? 

• È prevista la sostituzione degli alberi tagliati con nuovi esemplari? In tal caso, quali 
specie saranno selezionate e qual è il piano di piantumazione? 

• Il Municipio ha valutato le conseguenze a livello paesaggistico del taglio degli alberi? 
Sono stati presi in considerazione gli impatti visivi e ambientali di questa decisione? 

Chiediamo al Municipio di fornire risposte esaurienti a queste domande al fine di garantire la 
trasparenza e la tutela del nostro patrimonio naturale e paesaggistico. 

Ringraziamo anticipatamente per l'attenzione riservata a questa richiesta e restiamo in attesa di 
ricevere chiarimenti su questa delicata questione. 
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